

# 学校だより

大阪市立今川小学校

06-6702-5653

## 雨の日も安全にすごそう！



休み時間になると、運動場に出て、元気よく駆け回る今川の子どもたち。でも、運動場が使えない時にも教室や廊下で追いかけっこというのではなく、室内での過ごし方としては考えものです。間もなく梅雨入りのようです。雨の日の過ごし方について話し合い、教室の中で安全に過ごせるように指導していきたいと思います。また、この時期に、教室で過ごす時間を利用して、多くの本に親しんではほしいと思います。

## 6月は、成長を実感する季節です。

校長 梅原 直人

早いもので新学期が始まって2ヶ月が過ぎようとしています。子どもたち、教職員ともに新しい生活に慣れて、様々な今川小学校の取り組みが進んでいます。5月には各学年ともに春の遠足や社会見学を実施いたしました。私も2年生と3年生の遠足に同行し、子どもたちと有意義な時間を過ごしました。授業中には校内を巡回し、教室で熱心に活動する子どもたちの様子も見させてもらい、少しずつですが子どもたちの名前と顔が一致するようになってきました。

子どもたちは、アサガオやミニトマトなど各学年の学びに応じた植物を栽培しています。朝の水やりをしている場面に行くと、成長の様子や花が咲いたり、実がなったりするのを楽しみにしていると教えてくれました。植物は目に見えて育っていきます。同様に、子どもたちの成長も著しいです。登校時の様子や、教室での活動、廊下ですれ違う時など、「しっかりしてきたなあ・・・。」とうれしくなる瞬間が、毎日あります。子どもたちの成長に触れるのが、一番の楽しみです。

現在子どもたちは、6月8日(土)の「今川フェスティバル」の取り組みに向けて、クラスの内容を主体的に考え、話し合い、協力し合ってお店づくりの準備を行っています。平成25年度の学校だよりによると、その時点で10年以上続いているとありますので、大変伝統のある取り組みであり、子どもたちが将来必要とする「生きる力」に直結する取り組みであると確信しています。当日は下記にもあります通り、保護者の皆様のご来校を、心よりお待ちしております。

## 学校公開

6月6日(木)～8日(土) 9時30分～12時

今川フェスティバルに合わせ、学校公開を行います。お子さんの学校での学習や生活の様子をぜひご覧ください。多くの皆様のご参加をお待ちしています。

スクールカウンセラー来校日、月曜日(月1～2回)

ハンカチ・はなかみは？

今川小学校ホームページ

本年度も、月1～2回  
月曜日 10:00～16:45に  
スクールカウンセラーが  
家庭科準備室に常駐して  
いますので、お気軽にご  
利用ください。

(問い合わせは教頭まで)

梅雨時は特に衛生面、健康面に気をつけなくてはいけませんが、ハンカチを持っていない子を見かけます。毎朝、自分で用意できるように習慣づけてください。学校でも、持ってくるよう促していますが、ご家庭でも協力お願いします。  
はなかみやハンカチには、記名もお願いします。

本年度も、遠足・宿泊行事や学年での取り組みなどの記事を随時更新しています。ぜひご覧ください。

